

Koog aan de Zaan, den 26. März 1953.  
Parallelweg 90. Telef. K. 2980-4448

Liebe Freunde,

Wir erhielten Ihre werte Zeilen vom 17. und also ist es nicht nötig ein Abschrift unserer Briefe zu senden. Wir waren froh so bald schon Antwort zu erhalten und hoffen dass Sie diesen Brief nach glücklicher Reise dort abholen werden. Hoffentlich hat es alles gut geklappt und können Sie uns von dort aus bald berichten wenn Sie nach Holland zu kommen gedenken. Wir verstehen völlig dass Sie dort erst Ihre Sachen erledigen wollen und nachher erst nach uns kommen können. Wohl möchten wir möglichst schnell von Ihnen vernehmen wie es Ihnen geht und welche Tage wir frei halten müssen um Sie hier zu empfangen. Es wird uns eine grosse Freude sein Sie hier begrüßen zu können und hoffen dass Sie wenigstens einige Tagen bleiben werden damit wir uns besser kennen lernen können und auch noch die Gelegenheit geben wird Ihnen etwas von Holland zu zeigen.

Natürlich ist auch uns am meisten daran gelegen uns auszusprechen, aber Holland und Amsterdam haben doch gewiss auch viele gute Sachen womit wir Sie bekannt machen wollen. Es gibt Konzerte, Kunstsammlungen und ein wunderbarer Blumenausstellung, die wir mit Ihnen besuchen wollen. Vielleicht gibt es auch die Möglichkeit Ihnen etwas von unsrem Werk sehen zu lassen. Wir wollen keineswegs ein überladenes Programm aufstellen aber die Zeit zwischen ruhiges Beisammensein und Ausflüge so verteilen wie Sie das wünschen damit Sie einen guten Eindruck mitnehmen nach Hause.

Auch wollen wir dafür sorgen dass Cor zuhause sein kann um Sie zu begegnen und müssen auch Rechnung halten mit unsere Pläne für Ferien, die jedoch noch gar nicht festgelegt sind.

Herzlich Dank für Ihre gute Ratschläge, aber ich bedürfte sie wirklich nicht weil ich mich gesundheitlich ganz wohl fühle und gar keine Schwierigkeiten mehr habe mit der Galle. Es ist schade dass wir Hans nicht zu sehen bekommen werden und danken ihm für seine Spanische Grüsse. Hoffentlich können Sie alles was Sie sich vorstellten dort bald erledigen und sicher werden Sie Ihren Aufenthalt in Deutschland nicht zu lange machen. Es wird Ihnen wohl auch zuwider sein dort lange zu verbleiben weil das Land nicht viele angenehme Erinnerungen für Sie haben wird. Hier ist alles ruhig und gut und wir hoffen dass Sie sich hier ganz heimisch fühlen werden. Wir hoffen also auf baldiges wiederhören und wiedersehen und Aag freut sich sehr darauf Sie endlich persönlich kennen zu lernen. Mit herzlichsten Grüssen Ihre

*J. van der Aag.*